



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

justice

Question écrite n° 86531

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge Mme la garde des sceaux, ministre de la justice sur son déplacement en Martinique, les 20, 21 et 22 juillet 2015. Il souhaiterait connaître les raisons de ce déplacement ainsi que l'agenda de la ministre sur place. Il voudrait également connaître la liste des personnes l'accompagnant, celle des personnes qu'elle a rencontrées ainsi que les conclusions de cette visite.

Texte de la réponse

La garde des sceaux, ministre de la justice s'est rendue en Martinique, pour un déplacement officiel du 20 au 22 juillet 2015. Elle a inauguré la nouvelle cour d'appel de Fort de France et rencontré les personnels de la juridiction. Elle a salué la réussite architecturale de ce nouveau bâtiment, installé au cœur de la ville et qui rapproche la justice des justiciables. Elle a aussi visité le centre pénitentiaire de Ducos, dont les travaux d'extension sont en cours. Par ailleurs, elle en a profité pour annoncer la construction d'un nouvel établissement pénitentiaire en Martinique afin de résorber la situation de surpopulation carcérale connue dans l'île. Les outre-mer sont une priorité du plan triennal d'investissement. Elle a également visité une structure d'accueil de la protection judiciaire de la jeunesse, une maison de la justice et du droit. Il s'agissait d'une visite particulièrement utile dans ce territoire où les besoins de droit ont été trop longtemps ignorés.

Données clés

Auteur : [M. Gérald Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86531

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Justice

Ministère attributaire : Justice

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 août 2015](#), page 5856

Réponse publiée au JO le : [5 janvier 2016](#), page 190